

Observa las clases de cubiertas de piscina y sus beneficios

En la página de Tecnyvan.com queremos presentarle los diferentes géneros de cubiertas de piscina y sus ventajas.

Cerramientos de piscinas

Las cubiertas de piscina ofrecen un gran valor, comodidad, ventajas y beneficios, como facilitar el mantenimiento de la piscina, hacerla más segura, alargar la temporada de baño o prolongar la vida del agua, transformándose así en un factor de ahorro.

En el presente artículo, hablaremos de los diferentes tipos de cubiertas de piscina para el verano, tales como: cubiertas térmicas para piscinas, cubiertas automáticas para piscinas, cubiertas enrollables para piscinas, etc

Ventajas de una cubierta de piscina

¿Qué es una cubierta de piscina? Esto significa meridianamente que un recinto le ofrece un número pasmante de ventajas.

Primera ventaja de una cubierta de piscina: una temporada de baño más larga

La temperatura es un diez por ciento más alta que sin una cubierta de piscina, por lo que se prolonga la época.

Al instalar una cubierta de piscina, la temperatura del agua que se amontona a lo largo de las horas de sol se mantiene durante toda la noche para que la temperatura no baje.

En consecuencia, el agua es cómoda para nadar a lo largo de todo el día.

Además, el agua está más caliente a primera hora de la mañana y aún más al final del día.

En algunos casos hay una diferencia de 4 grados respecto a las piscinas descubiertas.

Gozarás más: la piscina está siempre y en todo momento lista para nadar.

Cerramientos de piscinas de la 2ª ventaja: Piscinas climatizadas

Como ya hemos dicho, las cubiertas para piscinas ayudan a mantener la temperatura del agua en las piscinas climatizadas merced a su gran resistencia al calor.

Con independencia del sistema que se utilice para calentar el agua de la piscina, hay que intentar reducir los costes de electricidad.

Altamente recomendable: Instalación de una cubierta térmica para piscinas.

Le recomendamos que eche un vistazo a nuestra página sobre piscinas climatizadas, que asimismo responde a una pregunta que nos hacen a menudo: de qué manera calentar el agua de una piscina cubierta (la respuesta acostumbra a ser con un calentador de piscinas y un deshumidificador).

tres. ventaja de las cubiertas de piscina: buena limpieza

Cuando la piscina está cubierta a lo largo del día y la noche, las hojas y otros residuos permanecen en el exterior del vaso. (Esto ahorra tiempo de limpieza).

Si tiene una aspiradora para piscinas, reducirá el tiempo dedicado al mantenimiento de la piscina y la frecuencia de lavado o limpieza.

Esto se debe a que el componente de la piscina (el acondicionador de la piscina) funcionará durante menos horas y el número de veces que hay que lavarlo se reducirá considerablemente. Como resultado, los intervalos de mantenimiento de la piscina van a ser mucho más cortos.

Al haber menos residuos en la piscina y menos luz solar directa, también se reduce el uso de productos químicos.

cuatro. ventaja de las cubiertas de piscina: ahorro de productos químicos

Gracias a la cubierta de la piscina, se evita la evaporación de productos químicos como el cloro, ya que se reduce la radiación UV del agua, lo que quiere decir que se emplean menos productos químicos.

Por otra parte, también se evita el uso y el ahorro de productos químicos, ya que se evitan los residuos en el agua, como la tierra, las hojas y los insectos.

Alargar la vida del agua de la piscina: Reducir el costo del agua pues no la modificamos con tantos productos químicos y por tanto es más natural (menos sobresaturada de ácido isocianúrico).

Finalmente, ahorramos en el llenado de la piscina al evitar que el agua se evapore (la cubierta de la piscina suprime este factor).



5 ventaja de las cubiertas de piscina: menor mantenimiento

Primeramente, ten en cuenta que cuanto más autónoma sea la piscina, menos esfuerzo vas a poner en su mantenimiento, menos te preocuparás y menos vas a depender de ella (a diario, cuando te vayas de vacaciones...). Así que asegúrese de reducir la cantidad de limpieza de la piscina y conseguir comodidad.

Además, la suciedad del ambiente no puede caer sobre el cristal. De esta forma, no es preciso cambiar el agua con tanta frecuencia, ya que está más limpia y no contiene materiales orgánicos como hojas, insectos, suciedad.....

Sencillamente, no habrá obstáculos en la piscina, ya que continuarán en la parte superior de la cubierta de la piscina.

Al cubrir la piscina, el consumo y las horas de funcionamiento de la bomba y del sistema de tratamiento de la piscina se reducirán por el hecho de que el agua estará más limpia, por lo que nuestras piscinas durarán más tiempo.

La cubierta de la piscina bloquea la luz, lo que reduce en buena medida el peligro de formación de algas en la piscina.

6. Cubierta de piscina económica: ideal para piscinas de invierno.

En temporada baja, la piscina está en hibernación, por lo que está cerrada, así que el coste es cero.

A lo largo de los meses en que no se emplea la piscina, no es preciso tratar el agua.

También reduciremos el impacto del invierno y las bajas temperaturas en la piscina.

Y cuando comience la temporada, solo hay que quitar y adecentar el fondo y ¡la piscina está lista!

evitar la formación de hielo por medio de la cubierta de la piscina.

siete. ventaja de la cubierta de la piscina: protección del revestimiento de la piscina.

Eludimos que se dañe la línea de agua de la piscina.

Extendemos el estado y el mantenimiento del recubrimiento de nuestra piscina.

ocho. Ventajas de las cubiertas de piscina: Seguridad de la piscina

Las cubiertas para piscinas no solo ahorran un buen tiempo, reducen el mantenimiento de la piscina y, por consiguiente, la necesidad de productos químicos, etc., sino asimismo son un producto esencial y fiable para la seguridad de la piscina.

En definitiva, se han convertido en uno de los elementos más comunes de la seguridad de las piscinas.

Protegen contra las caídas de los niños, los animales familiares, etc. (soportan perfectamente su peso y pueden llegar a pisar cien kg sobre la cubierta de la piscina).

Para concluir este tema, le recomendamos que lea nuestra página de consejos de seguridad para piscinas, donde también explicamos el papel esencial de las cubiertas de piscina.

Seguridad de la piscina con vallas

Desventajas de las vallas para piscinas

De hecho, tendrás que habituarte a destapar la piscina en el momento en que te bañes. Esto causa que bastante gente crea que son poco prácticos.

Lógicamente, cuanto más grande sea la piscina, más difícil va a ser cubrirla y destaparla.

Va a haber otra funda para guardar la cubierta cuando no se utilice, por lo que se precisa espacio para guardarla.

No son muy convenientes para espacios pequeños: ocupan espacio por el hecho de que son voluminosas.

Una cubierta de piscina es más conveniente para las piscinas rectangulares que para las de forma irregular, ya que una cubierta de forma individual tiene que reinventarse y a veces puede resultar poco práctica.

Por último, muchas personas las encuentran antiestéticas.

Disminuir al mínimo los inconvenientes de una cubierta de piscina

Modelos de cubiertas de piscina: Es cierto que suelen comercializarse en azul, mas cada vez existen más paletas de colores que se amoldan a la estética del lugar.

Si bien en general se adquieren cubiertas de piscina de accionamiento manual, también puede considerarse una cubierta de piscina automática en función de su presupuesto.

Asimismo hay múltiples dispositivos automáticos de desbordamiento que drenan el exceso de agua de la piscina.